

RW Borbeck überzeugt mit Sieg und Fairplay

Badminton: 8:0-Kantersieg der Schüler über TV Stoppenberg

Die erste Mannschaft des BC Rot-Weiß Borbeck kommt in der Badminton-Bezirksliga immer besser in Fahrt. Am fünften Spieltag gewannen die Borbecker zum ersten Mal auch auswärts.

Obwohl das Team auf den verletzten Sebastian Eumann und auf Markus Brodoch verzichten musste, siegte es bei der Zweitvertretung des 1. BC Herten glatt mit 6:2. Dabei sammelten die Rot-Weißen nicht nur Punkte auf dem Spielfeld sondern auch jede Menge Sympathiepunkte, weil sie der Teilnahme einer verspäteten Hertener Spielerin zustimmten. Belohnt wurde die Fairness allerdings zunächst nicht, weil ausgerechnet diese Gegnerin ihr Einzel und das Damendoppel gewann. Dafür waren die Gäste aber in allen ande-

ren Partien erfolgreich. Eine gute Leistung zeigte Ersatzspieler Jörg Zwiehoff im dritten Herreneinzel und im zweiten Doppel mit Rüdiger Twiehaus, der sich anschließend auch im zweiten Einzel durchsetzte. Doppelt siegreich waren außerdem Sumedha Dharmasena und Michael Lohrengel, die gemeinsam im ersten Herrendoppel siegten. Anschließend hatte Sumi Dharmasena leichtes Spiel im Spitzeneinzel und Michael Lohrengel kam im Mixed mit Maren Hesse ebenfalls zu einem Zwei-Satz-Sieg. Auch am nächsten Samstag müssen die Borbecker um 19 Uhr beim 1. BSC Bottrop I wieder auswärts antreten.

Während das Spiel der zweiten Mannschaft in der Bezirksklasse verlegt wurde, kam die dritte Mannschaft in der Kreisliga zu einem mühelosen 7:1-

Heimsieg über SW Westende Hamborn II.

Glück hatten die Nachwuchsspieler von RW Borbeck in der Jugend-Kreisliga. Weil der Ruhrorter TV nur mit einer Spielerin antrat, ging das Mädchendoppel kampfflos an die Rot-Weißen, die zu einem 4:4-Unentschieden kamen. Nils Wieacker siegte im Spitzeneinzel, Jessica Nickel gewann das Mädcheneinzel und Marius Vogt/Christina Notthoff erkämpften sich einen Zwei-Satz-Sieg im Mixed.

Das erfolgreichste Borbecker Team ist die erste Schüler-Mannschaft in der Kreisliga. Der Tabellenführer deklassierte den TV Stoppenberg I mit 8:0. Das Spiel der Minimannschaft gegen den 1. BV Mülheim wurde mit 6:0 für die Borbecker gewertet, weil der 1. BVM kein komplettes Team stellen konnte.